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Erhalt der Autobahnanschlussstelle Kassel-Ost 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.437 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Welche Maßnahmen wird der Magistrat durchführen, um den Erhalt der 

Autobahnanschlussstelle Kassel-Ost zu erreichen? 

 

In welcher Form wird die Initiative der Gemeinde Lohfelden, von Bürgermeister 

Uwe Jäger (SPD), unterstützt? 

 

Wird es eine Magistratsvorlage in der Stadtverordnetenversammlung geben,  

für einen Beschluss, der das Hessische Ministerium für Energie, Verkehr und 

Landesentwicklung auffordert, den Erhalt der Anschlussstelle zu gewährleisten?  

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




